



COMMUNIQUÉ DE PRESSE pour diffusion immédiate

NIPUSHIPAN, J'EMBARQUE!

Un salon de l'emploi en présentiel pour les chercheurs d'emploi et les recruteurs de la région de Uashat mak Mani-Utenam/Sept-Rivières

Uashat, 17 février 2023. – C'est le lancement des inscriptions pour les exposants du salon de l'emploi de la région qui a pour thème : Nipushipan! / J'embarque!

Une occasion à ne pas manquer pour les recruteurs

C'est à compter du 17 février prochain que les divers organismes et entreprises de la région pourront s'inscrire en tant qu'exposant à l'aide du formulaire accessible via la page Web de <https://www.ccseptiles.com/>.

Le Salon de l'emploi 2023, qui se déroulera cette année en présentiel aux Galeries Montagnaises, est une excellente occasion pour les recruteurs de rencontrer leurs futurs candidats potentiels et pour partager les postes qu'ils souhaitent pourvoir au sein de leur organisation.

L'événement accueillera les chercheurs et chercheuses d'emploi de la région, les étudiants et étudiantes à la recherche d'un emploi estival et les jeunes gens fraîchement diplômés de leur domaine d'études qui n'attendent qu'à relever de nouveaux défis dans un environnement de travail compétitif et accueillant.

De 12 h à 18 h 30, le 27 avril prochain, les participants pourront venir rencontrer les employeurs présents, consulter les offres d'emploi disponibles et poser toutes les questions voulues en lien avec leur possible embauche au sein de l'entreprise.

De nombreux partenaires se joignent à la partie

Cette année, ITUM, initiateur du projet, est fier de pouvoir compter sur la participation d'un nombre accru de partenaires de choix. Notons la présence de Carrefour Jeunesse-Emploi, d'Action Emploi Sept-Îles, de la MRC de Sept-Rivières, de Alpha Lira, de la Chambre de commerce de Port-Cartier ainsi que de celle de Sept-Îles Uashat mak Mani-Utenam, de la SDEUM, de la Ville de Sept-Îles, de l'organisme Popco et de Développement économique de Sept-Îles.

« Nous sommes heureux de pouvoir tenir notre événement en mode présentiel et de pouvoir faire connaître les diverses opportunités d'emploi qui sont offertes aux gens de la MRC de Sept-Rivières. Nous comptons bien mettre les bouchées double afin d'offrir un événement qui saura être profitable autant pour les employeurs que pour les chercheurs d'emplois. Nous avons de très beaux postes à pourvoir au sein d'entreprises d'ici dotées d'une excellente réputation, il ne nous reste plus qu'à entrer en contact avec les bons candidats », explique le directeur de la Chambre de commerce de Sept-Îles Uashat mak Mani-Utenam, John-James Blanchette.

Les entreprises et organismes intéressés à se joindre à l'événement à titre d'exposant devront remplir le formulaire en ligne. Les inscriptions se terminent le 24 mars 2023.

– 30 –